

## Water-polo

# Une sirène et des cracks à Lausanne

**Parmi les équipes en lice au tournoi international à Mon-Repos, ce week-end, une a la particularité d'aligner une fille**

**Patrick Wurlod**

«Toute équipe de ligue nationale doit organiser un tournoi majeur. L'occasion d'assurer la promotion de ce sport, ce que nous faisons de bon gré ce week-end», lâche Nicolas Perrenoud, du Lausanne Natation. Deux jours durant, la piscine de Mon-Repos est ainsi en ébullition, des joueurs capés ayant effectué le déplacement. Anciens de l'élite, la plupart excellent chez les masters, comme les Italiens de Cannottieri Milano et d'Itallux WP.

### **Manuel et les chics types**

Cette dernière équipe a la particularité d'aligner à la fois de chevronnés Italiens et Luxembourgeois. Quant à celle de Milan, on y retrouve la championne olympique Manuela Zanchi, sacrée à Athènes en 2004. «Le jeu va si vite, dans ces matches où les équipes peuvent être mixtes, que les



**Plusieurs joueurs ayant évolué dans l'élite figurent au sein des équipes masters invitées par le Lausanne Natation. AFP**

adversaires n'ont pas le temps de lui faire des crasses. Elle a juste le désavantage d'avoir un maillot féminin une pièce, avec plus de prises que les shorts des garçons», sourit Nicolas Perrenoud.

Six équipes participent au tournoi, qui s'inscrit dans la volonté de la section water-polo du Lausanne Natation de soutenir le projet Métamorphose et la construction d'une piscine olympique

couverte. Outre Lausanne (une équipe de LNB, une de 1re ligue) et Genève, les Crocos du Léman défendent les couleurs locales avec d'ex-joueurs de LNA et deux Hongrois. «Une équipe qui a battu les champions du monde masters», précise fièrement Nicolas Perrenoud, qui en fait partie.

**Programme** Aujourd'hui: 12 h à 17 h 30. Demain: 10 h à 14 h 30.